

# Bürgerbusverein hat neuen Chef

## Rüdiger Klinge übernimmt Vorsitz

**Kirchlinteln (upr).** Der Kirchlintler Bürgerbusverein hat einen neuen Vorsitzenden. In einer außerordentlichen Versammlung haben die Mitglieder Rüdiger Klinge gewählt. Das Amt war seit Februar vakant, die Führung des Vereins hatte nach dem Rücktritt Adolf Rademachers der zweite Vorsitzende Peter Ziehm kommissarisch übernommen. Seine Stellvertreterin Nicole Mannertz hatte ihn dabei unterstützt.

Rüdiger Klinge ist seit Dezember Vereinsmitglied und nach Angaben des Vereins bisher in der Führungsmannschaft tätig. „Der Bürgerbus in Kirchlinteln ist eine gute Sache und muss unbedingt erhalten bleiben“, meinte Klinge überzeugt. Dies sei auch der Grund gewesen, für das Amt zu kandidieren.

Nach der Wahl berichtete Ziehm von einer erfreulichen Entwicklung der Fahrgastzahlen in diesem Jahr. Etwa ein Fünftel mehr Menschen als noch im vergangenen Jahr sind mit dem Bus gefahren. Auch die Grundstimmung im Verein sei positiv, inzwischen gehören ihm 50 Männer und Frauen an, die sich bei der Versammlung auch mit Plänen für die kommenden Monate beschäftigt haben. Der Bus habe über 300 000 Kilometer zurückgelegt, nun machten sich am Fahrzeug Verschleißspuren bemerkbar, berichtete Ziehm.